

Una familia con cuatro hijas ha quedado en la calle tras un devastador incendio ocurrido este lunes; se necesitan donaciones urgentes

Policiales



Publicada el: 26/08/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 147	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/una-familia-con-cuatro-hijas-ha-queda-do-en-la-calle-tras-un-devastador-incendio-ocurrido-este-lunes-se-necesitan-donaciones-urgentes_833.php

UNA FAMILIA CON CUATRO HIJAS HA QUEDADO EN LA CALLE TRAS UN DEVASTADOR INCENDIO OCURRIDO ESTE LUNES; SE NECESITAN DONACIONES URGENTES

Policiales

Una familia con cuatro hijas ha quedado en la calle tras un devastador incendio ocurrido este lunes; se necesitan donaciones urgentes

Habitantes de la vivienda se encuentran perplexos ante el origen del incendio, que se inició en uno de los dormitorios sin explicación aparente.

Incendio en Lavalleja Sur Deja a Una Familia Sin Hogar

En un lamentable suceso ocurrido este lunes al mediodía, una familia del barrio Lavalleja Sur perdió su vivienda debido a un incendio que se desató en su hogar.

La propiedad se encuentra en las cercanías de José María Silva y Pedro Fuentes.

La familia afectada está compuesta por una pareja de 42 y 47 años, junto a sus cuatro hijas de 10, 9, 4 años y un bebé de apenas un año.

Verónica Silva, la dueña de la casa, manifestó a Subrayado que aún desconocen las causas que originaron el fuego, que comenzó en uno de los dormitorios de la vivienda.

La familia reside en la zona desde hace 11 años y, tras esta tragedia, se encuentra en una situación de emergencia.

Para quienes deseen colaborar con ellos, pueden comunicarse al teléfono 095821601.

Un Llamado a la Solidaridad

Este incidente ha generado una ola de solidaridad en la comunidad, que se ha movilizado para brindar apoyo a la familia afectada en este difícil momento.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNA FAMILIA CON CUATRO HIJAS HA QUEDADO EN LA CALLE TRAS UN DEVASTADOR INCENDIO OCURRIDO ESTE LUNES; SE NECESITAN DONACIONES URGENTES

a con cuatro hijas ha quedado en la calle tras un devastador incendio ocurrido este lunes se necesitan donaciones

Tags

lavalleja, vivienda, afectada, encuentran, solidaridad, aparente, familia, perplexos, encuentra,

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Cinco familias de Pinamar Norte se encuentran en una situación crítica tras un devastador incendio y piden apoyo urgente*
- 4.4 *** *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*
- 4.2 *** *Tragedia en La Teja: un hombre pierde la vida tras un voraz incendio en su hogar, a pesar de los esfuerzos por reanimarlo*
- 4.1 *** *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*
- 4.7 *** *Incendio devastador en Canelones: cinco viviendas en Pinamar arrasadas por las llamas*
- 5.0 *** *Incendio en Las Toscas: una familia pierde todo y se investiga si fue un hecho intencional o un accidente*
- 3.7 *** *Devastador incendio en Pinamar Norte: cinco apartamentos convertidos en cenizas tras una feroz conflagración*
- 4.5 *** *Tragedia en La Teja: fallece un hombre de 69 años en un incendio, que enfrentaba serias dificultades de movilidad y necesitaba atención especial*
- 3.8 *** *El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el incendio en Pinamar Norte*
- 3.9 *** *Salinas: propietario de residencial enfrenta cargos por homicidio agravado tras trágico incendio que cobró la vida de cuatro ancianos*

Categorías

5 de Oro
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf